

5.—Suivant la résolution de la Commission, M. Jos. Langlois soumet une requête demandant l'autorisation de transporter ses privilèges à M. J.-A. Lamarre.

Déposée aux archives.

6.—Soumis un rapport du surintendant des Squares informant la Commission du fait qu'un cheval appartenant au département est mort le 26 du mois dernier, et demandant qu'un crédit de \$200 soit affecté à l'achat d'un autre cheval.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

7.—Soumise une lettre de M. W.-A. Rowland suggérant de poser des placards dans les parcs publics afin d'enjoindre aux personnes qui font des pique-niques de ramasser les restes de leur lunch.

Renvoyée au surintendant du parc Mont-Royal.

8.—Soumise une lettre de M. Jacob-A. Livinson suggérant de faire certaines améliorations au Champ-de-Mars.

Renvoyée au surintendant des Squares.

9.—Soumis un rapport de M. Pinoteau demandant d'affecter un crédit de \$250 à la destruction des cocons de chenilles dans les arbres, cet automne.

Résolu: De prier le Conseil de voter ce crédit.

10.—Soumis un rapport du surintendant des Squares informant la Commission que le trottoir en face de la propriété de M. de Bellefeuille, rue Cherrier, a été réparé.

Déposé aux archives.

11.—Soumis un estimé de M. Pinoteau établissant que le coût de l'érection d'une clôture autour du monument Crémazie serait de \$250.

Résolu: De demander au Conseil de voter ce montant.

12.—Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si, en vertu de la clause 538 de la charte, la Ville a le pouvoir d'emprunter de l'argent pour payer le prix demandé par les syndics du cimetière Mont-Royal pour l'ancien cimetière de l'avenue Papineau.

13.—Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est

Résolu: De prier M. Pinoteau de préparer et de soumettre, à la prochaine assemblée, un estimé de ce que coûterait la pose d'une chaîne de pierre autour du square projeté dans le quartier Saint-Henri, et aussi du coût du nivellement du terrain et de tous les travaux nécessaires, tel que plantations d'arbres, d'arbustes et l'établissement de sentiers.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 6 septembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Duquette, Ward, David, Laviolette, Labrecque et Mercier.

1.—M. Pierre Labelle, entrepreneur, se présente devant la Commission au sujet de l'ouvrage en brique et en terracotta de la caserne No 5, rue Berthelet, demandant la résiliation du contrat à lui adjugé.

Après quelques explications au sujet du retard causé par la Ville dans l'exécution du contrat en question, et après avoir pris communication d'un rapport de M. V. Morin, notaire, alléguant que ledit entrepreneur a refusé de signer le contrat par la prétention que le cahier de charges exigeait plus de travaux que n'en comportaient les soumissions, un débat s'engage à propos du délai qui a empêché l'exécution du contrat. Et prenant en considération les dommages que peuvent occasionner ledit délai,

M. l'échevin Labrecque

Propose: De résilier le contrat adjugé à M. Pierre Labelle pour l'exécution des travaux en brique et en terracotta de la caserne No 5, rue Berthelet; chaque partie devant renoncer à tout recours pour frais ou dommages en cette affaire.

M. l'échevin Ward propose en

Amendement: De différer l'étude de la question jusqu'après l'assemblée de la Commission des Finances.

5.—In compliance with the resolution of the Committee, Mr. Jos. Langlois submitted a request for the transfer of his privileges to Mr. J. A. Lamarre.

Filed of record.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Squares informing the Committee that a horse belonging to the Department died on the 26th of last month, and asking that an appropriation of \$200 be voted to purchase another horse.

Resolved: To report to Council accordingly.

7.—Submitted a letter from Mr. W. A. Rowland suggesting that placards be posted in the public parks warning pick-nickers to remove the fragments of their luncheons.

Referred to Superintendent of Mount-Royal park.

8.—Submitted a letter from Jacob A. Livinson suggesting that certain improvements be made on Champ de Mars.

Referred to the Superintendent of Squares.

9.—Submitted a report from Mr. Pinoteau, superintendent of Squares, for an appropriation of \$250 to destroy, this autumn the cocoons of tussock moths in the trees.

Resolved: To ask the Council to vote said appropriation.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Squares, stating that the sidewalks in front of Mr. De Bellefeuille's property on Cherrier street, had been repaired.

Filed of record.

11.—Submitted a report and an estimate from Mr. Pinoteau showing that the cost of erecting a fence around Crémazie monument would amount to \$250.

Resolved: To ask the Council to vote said amount.

12.—On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: To ask the Law Department, in virtue of clause 538 of the City Charter, the City has the power to borrow money to pay the price asked by the Trustees of the Mount-Royal Cemetery for the old cemetery on Papineau avenue.

13.—On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: To instruct Mr. Pinoteau, superintendent of Squares, to prepare and submit, at the next meeting of the Committee, an estimate of the cost of laying curbstones around the projected square in St. Henry ward, and also the cost of levelling the ground, and of all necessary work such as planting trees and shrubberies; and of making paths, etc.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 6th of September.

Present: Ald. Yates, chairman, Duquette, Ward, David, Laviolette, Labrecque and Mercier.

1.—Mr. Pierre Labelle, contractor, appeared before the Committee in connection with the brick and terra-cotta work for the new No. 5 fire station, Berthelet street, asking that the contract awarded him be cancelled.

After some explanation of the delay, caused him by the City, in the execution of his contract, and a report from Mr. V. Morin, notary, stating that he had refused to sign the contract on the ground that the specification called for more work than was tendered for.

A discussion arising, as to the delay which prevented the execution of his contract, and taking into consideration the damages that may result from the said delay.

Ald. Labrecque

Moved: That the contract awarded to Mr. Pierre Labelle, for the brick and terra-cotta work at No. 5 fire station, Berthelet street be cancelled; neither party to have recourse for costs or damages in connection therewith.

Ald. Ward moved in

Amendment: That the question be deferred till after the meeting of the Finance Committee.